

Miquel y Costas invierte 45 millones de euros en una nueva planta en Barcelona

- *La puesta en marcha de la planta supondrá la incorporación de una nueva tecnología en el Grupo Miquel y Costas que permitirá ofrecer soluciones de gran valor añadido en el mercado global de los papeles industriales de alta especialización.*
- *El nuevo proceso productivo, que es de última generación e inédito hasta el momento en España, posibilitará ampliar el rango de papeles tanto para aplicaciones industriales (construcción, alimentación, electricidad, electrónica y automóvil, entre otros) como para la industria del tabaco.*
- *Con la puesta en marcha de esta planta en La Pobla de Claramunt - comarca de Anoia, provincia de Barcelona- Miquel y Costas prevé dar un salto cualitativo en su estructura que se plasmará tanto en la diversificación de sus productos como en la estructura de su facturación.*

Barcelona, 6 de mayo de 2011,- El Grupo papelerero Miquel y Costas invertirá 45 millones de euros en la construcción de **una nueva planta** en La Pobla de Claramunt, localidad de profunda tradición papelera en la que el Grupo ya cuenta con una factoría. La nueva planta supone **un importante paso adelante no sólo para el Grupo sino también para la industria papelera nacional**, puesto que incorpora **una nueva tecnología que supone adoptar procesos de producción tecnológicamente inéditos hasta el momento en España.**

Ubicada en un terreno de 14.000 m², la planta a pleno rendimiento **generará 60 nuevos puestos de trabajo directos** -que requerirán de la puesta en marcha de planes de formación específicos dada la alta tecnificación de la factoría- **y otros 300 indirectos.**

Los trabajos de construcción de la planta se iniciarán en el último cuatrimestre del año, una vez se obtengan todos los permisos administrativos. La puesta en marcha se prevé que tenga lugar aproximadamente un año después.

Con el nombre de **Terranova Papers**, la nueva factoría se centrará –al igual que la vecina planta del Grupo MB Papeles Especiales– en la **producción de papeles industriales de gran sofisticación técnica y alto valor añadido.** En concreto, Terranova Papers ampliará la gama de productos del Grupo en los nichos de alta tecnología, apoyándose en su base tecnológica, conocimiento de los mercados internacionales y ahora activos tecnológicos **de última generación.**

La nueva sociedad, Terranova Papers, incorpora otras sinergias corporativas, ya que implicará el refuerzo de la **integración vertical de Miquel y Costas, a través de CELESA**, empresa del Grupo ubicada en Tortosa (Tarragona) que es quien proveerá las pastas especiales necesarias para este tipo de productos.

El valor añadido como vehículo de internacionalización

La producción de una gama superior de papeles industriales para automoción, laminado decorativo y alimentación principalmente, así como para la industria electrónica y del tabaco, **supone para Miquel y Costas poder asumir mayores cuotas de un mercado que la compañía conoce profundamente y estar finalmente presente en todas las gamas de papeles especiales para usos industriales y para el sector del tabaco**. Asimismo, Terranova Papers será también **la plataforma desde la que Miquel y Costas trabajará en el desarrollo de nuevos productos técnicamente complejos que puedan ser comercializados en el futuro**.

La elevada exigencia técnica en la producción de estas referencias, las de mayor valor añadido del mercado, únicamente puede ser asumida por compañías con un **profundo know-how de la producción papelera y con capacidad inversora, algo que Miquel y Costas conjuga**.

La inversión cuenta con el apoyo de la Generalitat de Catalunya y del Ministerio de Industria, Ciencia y Tecnología.

La empresa es consciente del momento en que asume riesgos asociados a la realización de inversiones industriales muy intensivas en capital y orientadas a los mercados internacionales, caracterizados por su competitividad. Pero, asimismo confía en la capacidad de sus empleados y directivos para desarrollar un proyecto cuyo éxito marcará nuevas sendas de crecimiento y todo ello en los territorios en que el Grupo inició su actividad en el siglo XVIII.